

112,5 Laufmeter Wasserversorgungs-Archivakten neu im Staatsarchiv Aargau

Bis vor kurzem befanden sich im Archiv der Abteilung Feuerwehrwesen Wasserversorgungs-Akten aus den Jahren 1897 - 2016. Geordnet nach Gemeinden beinhalten die Dossiers u.a. ausführliche Dokumente und Pläne betreffend Löschwasserversorgungen vom ganzen Kanton. Da die Akten von historischer, kultureller Bedeutung sind, hat die AGV entschieden, die Akten nicht zu vernichten, sondern dem Staatsarchiv als zentralem Archiv des Kantons zur Aufbewahrung zu übergeben.





Das Staatsarchiv prüft jeweils vorgängig, ob es sich um archivwürdige Akten handelt. So wurden auch unsere Akten kontrolliert und vollumfänglich vom Staatsarchiv übernommen.

Der Transport wurde durch das Staatsarchiv organisiert. In 250 gekennzeichneten Transportboxen wurden 112,5 Laufmeter Archivmaterial im November 2017 dem Staatsarchiv überbracht.

Die Akten sind im Rahmen der Öffnungszeiten unentgeltlich öffentlich zugänglich.

Über diesen Link sind weitere Informationen sowie Recherchen im Staatsarchiv möglich:

https://www.ag.ch/de/bks/kultur/archiv bibliothek/staatsarchiv/staatsarchiv.jsp